

Fecha: 19-06-2025
 Medio: La Estrella de Antofagasta
 Supl.: La Estrella de Antofagasta
 Tipo: Noticia general
 Título: Inauguran la primera de 44 guaguatelas

Pág.: 6
 Cm2: 454,6
 VPE: \$ 376.369

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 28.739
 Favorabilidad: No Definida

Inauguran la primera de 44 guaguatelas

El espacio habilitado en la Biblioteca Regional de Antofagasta será parte de una nueva red nacional.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

El Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través de la Subsecretaría del Patrimonio Cultural; y el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, por medio de la Subsecretaría de la Niñez; inauguraron en la Biblioteca Regional de Antofagasta la primera de las 44 guaguatelas que se instalarán en todas las regiones del país, las que serán financiadas mediante el Plan Integral para el Bienestar de Niñas, Niños y Adolescentes, con una inversión que alcanza los \$750.000.000.

La Red Nacional de Guaguatelas, implementada por el Servicio Nacional del Patrimonio Cultural (Serpat) a través del Sistema Nacional de Bibliotecas Públicas (SNBP), contempla espacios de 9 metros cuadrados, diseñados especialmente para niñas y niños de 0 a 4 años, con mobiliario y libros seleccionados para incentivar el vínculo temprano con la



CAROLINA PÉREZ, SUBSECRETARIA DEL PATRIMONIO CULTURAL

44

232

guaguatelas serán parte de una nueva red nacional implementada por Serpat.

lectura y la cultura.

INAUGURACIÓN

En la actividad estuvieron presentes Carolina Pérez, subsecretaria del Patrimonio Cultural; Nélida Pozo, directora del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural; Carla Julio,

la colección inicial de libros, con obras clásicas y contemporáneas para niños y niñas.

seremi de las Culturas de la Región de Antofagasta; Andrea Bazaez, seremi subrogante de Desarrollo Social y Familia de Antofagasta; Carolina Negrón, directora regional (s) del Serpat de Antofagasta; Paula Larraín, subdirectora del Sistema Nacional de Bi-



ESPAZO HABILITADO ESTÁ ESPECIALMENTE DISEÑADO PARA NIÑAS Y NIÑOS DE 0 A 4 AÑOS.

bliotecas Públicas; y Pablo Pizarro, director de la Biblioteca Regional de Antofagasta.

“La Red Nacional de Guaguatelas es un hito en la política pública de acceso cultural desde la primera infancia. Representa una innovación intersectorial, con alcance nacional y proyección comunitaria, que reafirma el rol de las bibliotecas públicas como agentes clave en la garantía de derechos culturales desde los primeros años de vida”, señaló la subsecretaria Pérez.

Por su parte, la directora del Serpat, Nélida Pozo, destacó que, gracias a este proyecto, cada región del país contará con al menos

CATÁLOGO

En la nueva guaguatela podrán encontrarse obras tales como: 1, 2, 3, ¿me cuentas otra vez? de Alejandra Acosta, Al agua de Sam García, María José Carmona y Loreto Salinas, Dónde viven los monstruos de Maurice Sendak, Elmer de David McKee, La pequeña oruga glotona de Eric Carle, La tortilla corrredora de Laura Herrera, Nosotros de Paloma Valdivia, Prohibido decir caca de Paulina Jara, ¿Qué le pasa a mi cabello? de Satoshi Kitamura, Vamos a cazar un oso de Michael Rosen y Helen Oxenbury, y Voces en el parque de Anthony Browne, entre otros.

una guaguatela. “Antes de este convenio con la Subsecretaría de la Niñez, existían 18 espacios de esta naturaleza en bibliotecas públicas, diseñados para niñas y niños de 0 a 4 años, lo que significa que a fines de 2025 lograremos aumentar en un 344 % este

tipo de servicio”, enfatizó.

La nueva guaguatela de Antofagasta ofrece una colección inicial de 232 libros, entre los que destacan obras clásicas y contemporáneas de literatura nacional e internacional para niñas y niños. ☉